

この度は、文部科学大臣賞を受賞するこ
とができ、喜びと感謝の気持ちで一杯です。中学
校生活最後の年にこの手な賞を受賞するこ
とが大変でしに。乍ら、時間があら時を見
勉強との両立が難しく、練習時間を確保する
のが大変でしに。乍ら、時間があり、昨年までとほ違ひ
つけた、一回一回の練習を大切にすると
意識しましてにかかば。自分の納得のいいく
作品が仕上がりす。悩んにこどもありまし
乍ら、不撓不屈の言葉を胸に頑張りまし
最後まで困難にくじけず行動しなければ
いかし、どんなにひとにも強い意志をも
目標をもち、書を樂しむことを忘れずに、今後も
力していきたいと思います。

本当に有難うございました

支えてくれていらる先生方、大会関係者の皆様、私を
見て下さら先生方、大会関係者の皆様、私を
最後になまけ手にいど思ひます。

レで下さら先生方、大会関係者の皆様、私を
最後になまけ手にいど思ひます。

今回、身に余る賞を頂きましたが、今後も
最後まで困難にくじけず行動しなければ
いかし、どんなにひとにも強い意志をも

乍ら、不撓不屈の言葉を胸に頑張りまし
最後まで困難にくじけず行動しなければ
いかし、どんなにひとにも強い意志をも